

De buena fuente



www.logroño.es
facebook.com/aytologroño
@Aytologroño
Ayuntamiento Logroño



Periódico del Ayuntamiento de Logroño

Nº 1320 VIERNES 30 DE SEPTIEMBRE DE 2016



San Mateo 2016 echa el cierre pensando en 2017

Las fiestas de San Mateo 2016 y 60 Vendimia Riojana han abarcado ocho intensos días de los que han disfrutado tanto vecinos como visitantes, de sábado a sábado, y con actividades en los barrios.

Más de 100 colectivos, junto al Ayuntamiento de Logroño, han sacado adelante estas fiestas, que ha contado con novedades y una gran afluencia de público en la gran mayoría de actos

Una amplia oferta musical ha sido el colofón del gran abanico de actividades. A los conciertos de la plaza del Ayuntamiento, que han sobrepasado las 6.000 personas de media de principio a fin del concierto (Mägo de Oz y Morat), se han sumado los de la plaza del Mercado, con Iberia Sumergida y La Frontera, el concierto de pago con patrocinio municipal interpretado por 'God save the Queen' en el Palacio de los Deportes el miércoles 21. Esta oferta ha sido ampliada, también, por los conciertos que ha ofrecido la Federación de Peñas en su nuevo espacio.

También destacamos actos como el Concierto de Música para niños en Los Lirios, la actuación de la banda Música sin fronteras en la plaza Primero de Mayo o el concierto de Jazz del grupo logroñés "Lindo lindy"; con talleres y exhibición de baile swing en la plaza del Espolón. Y la oferta del teatro Breton

Programa joven

Un programa joven de nueva creación: actividades deportivas, como el I Torneo Nocturno de fútbol sala 'A por uvas', la primera edición del 'Pantalóneta Jam Session' con Skate Roller Bike que sumó más de cincuenta partici-

pantes y una media de 300 personas de público por sesión o la Batalla de Gallos con rap en una abarrotada Plaza del Parlamento, han resultado un éxito rotundo de participación y afluencia de público.

La fiesta se ha desarrollado por barrios y ha contado con una masiva participación ciudadana: más de 1.300 vecinos agrupados en 44 entidades vecinales y hosteleras

Programa infantil

Notable incremento de la oferta teatral familiar y para niños respecto al 2015. Actividades como el 'Tren de la alegría' con sus 15 espectáculos de magia, a cargo del Círculo Ilusionista Riojano, 12 representaciones teatrales para niños gratuitas en la calle y las incombustibles marionetas de Maese Villarejo, se han convertido en citas ineludibles en cada barrio logroñés.

A estas actividades se han sumado las pro-

gramadas en la Glorieta por las Casas Regionales y en la nueva ubicación de la Federación de Peñas, el Espacio Peñas 2.0, donde todas las mañanas ha habido hinchables y actividades infantiles.

No nos olvidamos de las degustaciones: II Concurso de Paellas, con 29 cuadrillas, y la consolidación del Concurso de Calderetas, con 120 grupos participantes, o la VII Exaltación de la Chuletilla Asada, que este año se ha ampliado hasta las 100 mesas. La Semana Gastronómica y las degustaciones ofrecidas por Peñas, Casas Regionales y asociaciones de vecinos y de hostelería han permitido incorporar una vez más nuestra gastronomía al espíritu festivo.

Agradecimientos

Agradecimiento al trabajo y la coordinación de los Cuerpos de Policía, Protección Civil, Cruz Roja, Bomberos, servicio de limpieza, funcionarios municipales y personal de festejos, así como los voluntarios y todos los colectivos y asociaciones que han hecho posible que la normalidad y ausencia de incidentes haya sido la nota más destacable de estas fiestas.



agenda

Viernes 30	20.30 h. Asociación Riojana Amigos de Los Retablos. Concierto Musical a cargo de la Coral de la CLA PEPE EIZAGA. En Fundación Caja Rioja Bankia 20.30 h. Teatro. Invencible de Torben Betts. Teatro Bretón
Sábado 1	11.30 y 18.00 h. Visitas guiadas. Alimentación de las arañas y escorpiones. Casa de Las Ciencias. Inscripciones gratuitas 16.00 h. Campeonato Fisioculturismo. Federación Riojana de Cultura Física. Auditorio Municipal de Logroño. Con entrada 17.00 y 18.30 h. Festival Teatre Logroño. Sirenita 'La Canica Dentro' (Teatro de Títeres y Objetos) Sala Gonzalo de Berceo. 20.30 h. Teatro. Invencible de Torben Betts. Teatro Bretón 12.00 h. Talleres infantiles de divulgación. Flotar o sumergirse. Casa de las Ciencias. Para niños y niñas de 5 a 8 años
Domingo 2	11.30 y 18.00 h. Visitas guiadas. Alimentación de las arañas y escorpiones. Casa de Las Ciencias. Inscripciones gratuitas
Lunes 3	17.00 h. Club de lectura juvenil inglés. Para niños de 11 a 16 años. Biblioteca Rafael Azcona
Martes 4	19.30 h. Cine. 'Ayanda'. Organiza África Imprescindible. Centro Fundación Caja Rioja-Bankia. 20.15 h. Cine. Elvis & Nixon. Liza Johnson. Sala Gonzalo de Berceo
Miércoles 5	11.00 h. Bebeteca. Para niños de 6 meses a 18 meses. Biblioteca Rafael Azcona 12.00 h. Bebeteca. Para niños de 18 meses a 3 años. Biblioteca Rafael Azcona 20.00 h. Charla Médica. Aparato Locomotor e Enfermedad Inflamatoria. Organiza ACCU Rioja. Centro Fundación Caja Rioja, Gran Vía de Logroño.
Jueves 6	17.00 h. Jornada Reserval 'Reservas Fluviales en España'. Salón de Actos. Fase IV CCT (Complejo Científico Tecnológico) 18.00 h. Club de lectura infantil inglés. Para niños de 6 a 10 años. Biblioteca Rafael Azcona 18.30 y 20.30 h. Espectáculo apertura 37 Festival de Teatro. Domini Públic (Roger Bernat). Enfrente del Teatro Bretón (cale Bretón de los Herreros)



Talleres TIC para pymes y autónomos

3 de octubre. Espacio Lagares.

'Nuevo reglamento europeo: protección de datos enfocada al riesgo'

Empresa ponente: Datalia

XIX Concentración de coches clásicos de Logroño

Este fin de semana se celebrará la XIX Concentración de Coches Clásicos de Logroño, que discurrirá en su primer día por localidades de Navarra, Álava y La Rioja y finalizará el domingo en Logroño. Este sábado, a las 09.00 horas, desde el Palacio de los Deportes, recepción y entrega de dorsales. Y el domingo, en la plaza del Ayuntamiento, exposición de los coches y posterior recorrido urbano, entre otras actividades.



PUNTO LIMPIO FIJO

C/ Nevera, 18. De lunes a viernes, de 8 a 20 h; sábado, de 9 a 20 h.

PUNTOS MÓVILES

DÍA/HORA	PUNTO 1	PUNTO 2	PUNTO 3	
	L-V 9:00-13:30 h. / 16:30-18:30 h. S: 9:00-14:00 h.		L-V: 9:00-13:30 h. S: 9:00-11:30 h.	L-V: 16:30-18:30 h. S: 11:45-14:00 h.
L	Juan Boscán Estamberra	Plaza Primero de Mayo	Segundo Arce M ^a Teresa León	Plaza Iglesia (Barrio El Cortijo)
M	Avda. de España	San Millán Escuelas Pías	Plaza Joan Miró	C/ Donostia
X	Plaza Espolón	Gran Vía	Plaza Luis de Góngora	Parque Santa Juliana
J	Plaza Chiribitas	Juan II Club Deportivo	Plaza San Pedro (Barrio La Estrella)	Plaza del Cerrado (Varea)
V	Plaza Ayuntamiento	Parque del Oeste	Centro Cívico Yagüe	Manuel de Falla Joaquín Turina
S	Avda. Zaragoza C/ Pradejón	Parque Picos de Urbión	General Urrutia Parking	C/ Fuenmayor C/ Francia

exposiciones

Sala de exposiciones Ayuntamiento

Colección Altadis de Arte Contemporáneo

Sala Amós Salvador

La mujer de piedra se levanta y baila. Pamen Pereida. Hasta el 27 de noviembre



Casa de las Ciencias

La Diversidad Amenazada. Hasta el 2 de octubre

Arañas y Escorpiones. Hasta el 6 de noviembre. Visitas guiadas: De martes a viernes: a las 12.30 y a las 19 horas; sábados, domingos y festivos: a las 11.30, a las 12.30 y a las 18 horas. Grupos máximos, sin inscripción previa



Gota de Leche

Curso de mecanografía. Del 3 de octubre al 14 de diciembre. Horario: de 19:00 a 20:00. Lunes y miércoles. Máximo 13 plazas. Gratuito

Otras exposiciones

La evolución de Arnedo desde la época de mis padres hasta la actualidad. Centro Fundación Caja Rioja-Bankia. Hasta el 17 de octubre

'África. Una mirada diversa a sus gentes, tierras y realidades'. Organiza África Imprescindible. Hasta el 15 de octubre. En la Biblioteca de La Rioja.

actividades

AlimentArte

Plaza de Abastos. Segunda Planta. 11 h.

Talleres de cocina para niños entre 4 y 12 años en los que se aprende a elaborar recetas tradicionales riojanas, así como el funcionamiento de la plaza de Abastos de Logroño, de una forma divertida y educativa.

Sábado, 1 de octubre: Croquetas para chuparse los dedos

Biblioteca Rafael Azcona

C/ Santos Ascarza, 34. Centros de interés:

Sala infantil: Cuentistas graciosos.

Sala adulto: Una de festivales.

Gota de Leche

Sala postproducción. Asesoramiento e información del Servicio de audiovisuales. 9 a 14 h.

convocatorias

Artefacto Invierno 2016. Envía tus propuestas hasta este 30 de septiembre: forocreadores@logro-o.org

Visitas guiadas a la ciudad de Logroño. De jueves a domingo. Salidas a las 12 h desde la Oficina de Turismo (Escuelas Trevijano). Información y venta de entradas en la Oficina de Turismo y en www.sacatuentrada.es

Visitas temáticas Casa de Mateo de Cuevas: información en la Oficina de Turismo (Escuelas Trevijano) Las salidas se realizan desde la Oficina (c/ Portales, 50)

Cursos Ibercaja. La matrícula para las actividades y cursos de esta nueva temporada ya se puede realizar en la web de Ibercaja (www.obrasocial.ibercaja.es) telefónicamente y de manera presencial.

De buena fuente

Edita: Ayuntamiento de Logroño

Redacción: Gabinete de prensa
Fotografías: Gabinete de prensa
Diseño: Código Zeta
Imprime: Gráficas Ochoa, S.A.
Dep. Legal: LO-101-1986





Unas buenas fiestas, éxito de todos

Logroño acaba de vivir unas nuevas fiestas de San Mateo que, en su 60 aniversario, se han cerrado con unas inmejorables sensaciones.

Los actos han concitado una gran afluencia de público y la calle, el centro y los barrios, se ha llenado de felices logroñeses y visitantes. La alegría y las ganas de diversión han sido los sentimientos predominantes; así como el respeto por los demás se ha traducido en tranquilidad y falta de incidentes. Las fiestas han representado asimismo una nueva oportunidad para impulsar la economía de la ciudad, fundamentalmente a través de la hostelería y el comercio.

Estos sanmateos fueron organizados por el Ayuntamiento de la mano de cerca de un centenar de colectivos; sus resultados son por tanto un éxito de todos. La tradición y los elementos más innovadores se han conjugado bien, conformando un programa que sin duda buscaba atraer a los jóvenes, pero en el que niños y mayores han encontrado también experiencias que han disfrutado y que permanecerán ya por siempre en su recuerdo.

Juntos podemos hacer este balance positivo y juntos también volvemos a la actividad habitual de la ciudad, a un nuevo curso que nos va a depurar importantes proyectos para todos.



Los solares en el Casco Antiguo que ha abandonado el PP

Es lamentable comprobar cómo un solar en pleno corazón del Casco Antiguo, entre la calle Carnicerías y Marqués de San Nicolás, alberga una piscina de agua, restos dispersos de una grúa por toda la parcela y piedras de sillería que se debían de haberse reutilizado en la construcción de una promoción de viviendas. Por no hablar de los reptiles e insectos que transforman a este enclave en el centro de Logroño en un lugar insalubre.

Pero lo que es aún más grave es que durante años el Partido Popular esté permitiendo que esta situación se esté produciendo en Logroño como consecuencia de su desidia y falta de intención, dos características que definen al Gobierno municipal del PP.

Por su parte, el PSOE exigirá en el próximo Pleno al Gobierno local dirigido por Cuca Gamarra que proceda a la ejecución subsidiaria de las actuaciones de mejora y saneamiento del solar, tal y como debería haber realizado desde hace más de un año la empresa adjudicataria que compró la parcela para construir una promoción de viviendas en 2007.

Además, el Partido Socialista instará al equipo de Gobierno local del Partido Popular a que resuelva el contrato con la empresa constructora y enajene las parcelas del PERI Carnicerías por incumplimiento del pliego de condiciones. De esta forma, el solar retornará de nuevo al Ayuntamiento de Logroño para que así pueda decidir qué sucederá con esta zona y se actúe con el compromiso firme de revitalizar nuestro casco Antiguo.



Por unas fiestas limpias y participativas

El análisis habitual de las fiestas de la Vendimia suele hacerse siempre clave positiva, felicitándose de la afluencia y dejando de lado la necesidad de unas fiestas populares, en el sentido amplio de la palabra y que eduquen en unos valores de respeto y convivencia.

Este podemos afirmar que lo de la afluencia, con ciertas excepciones, no ha sido la tónica habitual y esto nos debe hacer una reflexión de que fiestas queremos, si unas fiestas para que la gente acuda o para que la gente se marche de vacaciones. Evitando el debate de las fechas y los días, el principal problema que vemos es que las fiestas nacen desde el Ayuntamiento hacia la gente y no propuestas por la gente hacia el Ayuntamiento.

Por ello lo primero que queremos poner en valor es el espacio de Peñas, que ha sido con creces el de mejor y más variada programación, demost-

trando que si se deja en manos de la los vecinos la programación de las fiestas, están serán a gusto de todos y todas. Mientras que en la actualidad estas nacen desde los gustos de un solo concejal.

Pero además queremos expresar el deseo de que las fiestas sean un vehículo que enseñen en valores, como el del respeto por los animales y contra su maltrato, en valores de igualdad y respeto de género, como demostramos con la campaña #NoesNO o rechazando ciertas conductas homófobas y haciendo hincapié en la limpieza y el civismo.

En esto último creemos necesario aplicar una serie de medidas que eviten que Logroño se convierta en un gran vertedero y urinario público. Concienciando, colocando contenedores y baños portátiles e incluyendo iniciativas como "Reutiliza, dale vida" para los vasos de plástico.



Unas fiestas de San Mateo con objetivos y gestión eficiente

Han terminado las fiestas de San Mateo de este año. Una semana festiva en la que logroñeses, riojanos y visitantes han disfrutado de los muchos y variados actos programados para la ocasión. Pero una vez finalizadas, nos surge una duda: ¿cuál ha sido el objetivo de estas fiestas?, ¿el ocio, la cultura, la imagen de marcha, el turismo?, desde la concejalía de Festejos, ¿se ha marcado algún objetivo?, ¿cuál?, ¿se ha cumplido? En Ciudadanos creemos que es necesario fijar unos objetivos claros en la organización de cada acto, en cada subvención que se da a cualquier asociación, cada patrocinio que se concede. Solo así se puede gestionar con eficacia y eficiencia el dinero público, porque es el dinero de todos y velar por una inversión eficaz. Es debe ser el objetivo de toda

administración pública, máxime la local. Por eso, hemos solicitado al concejal de Festejos un informe detallado del coste real de las pasadas fiestas y sobre todo, conocer qué objetivos se había marcado el equipo de gobierno y si se han cumplido. Para ello, queremos que los agentes implicados en las fiestas de San Mateo; asociaciones de vecinos, peñas, asociaciones de comerciantes y hosteleros de toda la ciudad nos aporten su visión sobre si estas fiestas han salido del centro, si han llegado a cada barrio de Logroño y si han cubierto sus expectativas. Por eso proponemos que el ayuntamiento realice una encuesta de satisfacción entre los protagonistas de las fiestas. Solo con datos objetivos podemos saber qué hay que mejorar para el próximo año.



De la chatarra a las aulas

Hemos pedido al Ayuntamiento que done tres vehículos al año, de los que mantiene en desuso, al Colegio y Escuela Profesional Sagrado Corazón de Logroño (Jesuitas), con el objetivo de que sus alumnos de Formación Profesional Básica y de los ciclos formativos de Grado Medio y Grado Superior puedan utilizarlos para realizar las prácticas de automoción en materia de carrocería, electricidad y mecánica.

El Ayuntamiento posee vehículos que han pasado a ser propiedad municipal, bien por estar embargados, bien por permanecer abandonados en la vía pública por su valor residual o bien porque sus dueños hayan decidido no retirarlos del depósito municipal ante la elevada cantidad

de multas que registran. Nuestro planteamiento pretende racionalizar estos recursos y ponerlos a disposición de un centro educativo, cuyos profesores, a buen seguro, sabrán darles una nueva utilidad.

Creemos que es una petición muy práctica y se trata de un acuerdo del que se beneficiarán ambas instituciones, sin que ello suponga, además, coste alguno para las arcas del Consistorio.

El ahorro es una actitud y una ciudad sostenible pasa por el aprovechamiento de aquellos bienes que ya están obsoletos y cuya vida puede prolongarse otorgándoles otro tipo de utilidad.

'Respeto a la diferencia' en los Centros Jóvenes

Dentro de la educación en valores, desde los Centros Jóvenes se organizarán diferentes actividades que abordarán las diferencias en orientación sexual, razas, sexos, religiones o culturas, desde el punto de vista de la tolerancia y el respeto. La campaña 'Respeto a la diferencia' marca la programación de estos Centros para el cuarto trimestre.

Se realizará un Concurso al mejor Eslogan que inspire el pensamiento de esta campaña. Estará dotado con un premio (1 TV BOX) y 1 plaza en una de las excursiones que realizará el Centro Joven, para el mejor eslogan y 3 plaza en una de las excursiones que realizará el Centro Joven para los puestos del 2º al 4º. Los tres centros jóvenes ofrecerán diferentes actividades tanto para los jóvenes como para las familias de carácter lúdico, formativo, cultural o social.

Algunos ejemplos son el Fin de semana de miedo en Nieva, Ruta familiar y comida comunitaria en Hornillos.

Actividades destacadas Centro Joven Lobete: Deporte, Tableta gráfica, Mi kit de supervivencia, Árbol solidario actividad con motivo del Día Internacional de la Solidaridad Humana y con la campaña de Unicef.

Actividades destacadas Centro Joven El Cubo: Stupeflix, Create: Bats and Cats, y Universo Cela, actividad Sociocultural para celebrar el Centenario de Camilo José Cela. También Invitamos a: Intermón Oxfam, Un libro/juguete por chocolate.

Actividades destacadas Centro Joven El Tacón: Deporte Zumba, Yincana del trueque, o la organizada con motivo del Día Mundial de Lucha contra el SIDA.



Campaña 'Salud y Prevención de drogodependencias'

El Programa Familia y Salud, organizado por la concejalía de Familia e Igualdad de Oportunidades, ha diseñado un completo proyecto para este curso que aborda nuevas tendencias que van surgiendo entre los jóvenes

La finalidad del trabajo desde el ámbito familiar es otorgar a las familias competencias y habilidades que permitan una mayor capacidad para llevar a cabo su tarea educativa como agentes de educación para la salud, así como potenciar en ellos su nivel de competencia y habilidades en su rol educativo.

Entre los temas que se ofrecen destacan el de prevención de drogodependencias, la educación emocional, salud digital, hábitos de alimentación y saludables, pautas educativas, etc.

Hay varios tipos de actividades entre las que se puede elegir: Encuentros de padres: una oferta formativa tipo escuela; talleres de continuación y charlas abiertas y Servicio de asesoría.

En el ámbito escolar los objetivos pasan por trabajar con los hijos de esas familias complementando la tarea realizada en el ámbito familiar. Se incorporan temas de educación emocional, imagen corporal, identidad digital, bullying... Todo ello a través de talleres y programas extraescolares desde Primaria hasta Bachillerato.

FAMILIA Y SALUD

Educación para la Salud y Prevención de Drogodependencias
escuelas, talleres, charlas, asesoría...

Inscripciones
www.logrosaludable.es
Tlfno: 010

Más ofertas de formación para padres
fapa 1000
www.fapa1000.org

Ayuntamiento de Logroño

Dispositivo legal L. 6/2016

NOVEDADES PROGRAMA SALUD 2016-17

Destinado a los hijos

Se amplía el programa PROSALUD, ofreciéndolo también en Primaria en temas de manejo de las Nuevas tecnologías. PROSALUD para Primaria: dirigido alumnos de 5º y 6º de primaria. Sesiones de 1 hora en las aulas del Centro.

Se ofrece también una nueva programación extraescolar que trabaja el desarrollo de la autorregulación emocional como factor de protección frente a conductas de riesgo (problemas con la salud, prevención de drogodependencias...)

- Programa para la gestión emocional (sustituye a Ulises).
- Yincana de la Salud Actividad de tiempo libre dirigida a prevenir el sedentarismo y la obesidad. Las AMPAS y colegios pueden solicitarla para realizar en fiestas del colegio, semanas culturales, etc.

Destinado a los padres:

Se amplían con nuevos contenidos algunos talleres:

- Talleres sobre Educación Emocional (Gestión de emociones y Apoyo su desarrollo emocional), en el que se amplían contenidos.
- Taller de Salud digital.
Sobre este tema es novedoso un taller para padres de adolescentes
- Taller Nuevas tendencias entre jóvenes: juegos y apuestas digitales

Más charlas: Bullying, botellón y bebidas energéticas, el paso de la infancia a la adolescencia y ¿Educamos para el buen uso de las Nuevas Tecnologías?

Licitación de las obras de Vélez de Guevara

Las obras de remodelación comenzarán a principios del año que viene

Se trata de una petición planteada y priorizada dentro de los Presupuestos Participativos

Un paso más... La licitación de las obras de Vélez de Guevara ha sido aprobada, un trámite que supone la ratificación de que el proceso está en marcha y de que en cuanto se adjudiquen comenzará la esperada renovación de esta calle.

Una actuación ansiada por los residentes y un proyecto que la alcaldesa, que visitó la zona y la recorrió con un grupo de vecinos y comerciantes el tramo entre Pérez Galdós y Vitoria, relacionó con el llevado a cabo en Gran Vía y en calles tan próximas como Pérez Galdós, María Teresa Gil de Gárate o Múgica. Está asimismo vinculado con la importante transformación que está propiciando el nuevo Palacio de Justicia, que ha supuesto la reurbanización de las calles del entorno (Murrieta, Santa Justa, Viveros y Fausto Elhuyar) y que incluso se ha extendido hasta Beratúa, ejecutada en la pasada Legislatura.

Ésta es nuevamente la premisa sobre la que



gira el proyecto, para ello se duplica el tamaño de las aceras (de 2 a 4 metros), dejando únicamente una banda de aparcamientos en línea (que estará regulada como "zona verde" a petición de los residentes), dotando de zonas estanciales a los cruces con otras calles y estableciendo un vial de circulación con restricción de 30 kilómetros/hora.

El proyecto incluye la colocación de nuevo pavimento tanto en la calzada (con capa asfáltica) como en las aceras (adoquín clinker con encintado de losa de piedra artificial) Se actuará sobre una superficie de 3.400 metros cuadrados, con una longitud de 205 metros lineales.

También se llevará a cabo la renovación de todos los servicios -tuberías de abastecimiento y saneamiento, red de sumideros, de alumbrado público-, actualmente con canalizaciones ya de hace unos años, y la colocación de nuevo mobiliario urbano, aparcabicis, vallas de contención, más iluminación y jardineras. La señalización horizontal y vertical tendrá en cuenta la consideración de "zona 30".

En total la calle Vélez de Guevara tiene una extensión de 520 metros de largo y 14 de ancho y se prolonga desde Vitoria hasta Duques de Nájera.

En marcha el programa de ayudas a temporeros

Los servicios sociales han dispuesto de 209 plazas de alojamiento, en el centro Municipal de Acogida y de forma extraordinaria del polideportivo municipal Espartero

Como viene siendo habitual cada temporada, y con el comienzo del periodo de vendimia, ha empezado también la campaña municipal de atención a temporeros.

Se desarrolla a lo largo de un mes, con atención social en el Centro

Municipal de Acogida. Ya están abiertos los recursos extraordinarios de alojamiento y consigna. El inicio de la campaña se comunica también a los servicios municipales de Policía Local, Limpieza Viaria y Estación de Autobuses que prestan su colaboración junto con los servicios sociales.

Plazas de alojamiento

- 49 PLAZAS ordinarias en el Centro Municipal de Acogida.
- 160 PLAZAS extraordinarias en un polideportivo municipal.

Atendidas por personal de acogida del Centro Municipal.

La consigna para los temporeros tiene una capacidad para 150 equipajes y estará atendida por personal voluntario de Cruz Roja y Cáritas durante tres semanas.

En cuanto a las prestaciones extraordinarias, en el Polideportivo se ofrece alojamiento con ducha y desayuno. En el Centro Municipal de Acogida se presta alojamiento con manutención por dos días. Además, se ofrece atención social siempre que sea preciso.

Además, el equipo del Proyecto Alasca ofrecerá sus servicios a pie de calle.

- Comunicar a los temporeros en la calle de la ubicación de los servicios y recursos a su disposición.
- Revisar la calle de día para detectar situaciones de necesidad, durante toda la campaña.
- Salidas nocturnas para detectar lugares de pernocta y derivación a los recursos existentes.

Otros participantes

- Voluntarios Iglesia Últimos Días, colaboran en el comedor social y en el alojamiento.
- Banco de Alimentos aporta algunos alimentos de desayuno en el polideportivo.
- Voluntarios de Cruz Roja y Cáritas organizan la con-

signa.

- Comedor Social de Cocina Económica, con capacidad hasta 280 plazas, proporciona servicios de comida y cena a las personas que acuden con vales municipales.
- ATIM, el personal de la asociación prestará labores de información en sus oficinas de la Estación de Autobuses.

Otros Recursos

- Sanitarios Portátiles.

Se han colocado cinco cabinas de sanitarios químicos durante 20 días, en lugares cercanos a la estación de autobuses y Polideportivo con el fin de que puedan ser utilizados por las personas que se encuentran en la calle.



'Cuidar a los que Cuidan'

Los nuevos talleres formativos regresan con el comienzo del nuevo curso académico. El primer de ellos: TALLER FORMATIVO 'Cuidar a los que Cuidan', del 3 al 29 de noviembre, en horario de martes y Jueves de 16,00 a 17,30 h. Inscripciones: teléfono 010 de información del Ayuntamiento de Logroño, desde el próximo lunes hasta agotar plazas disponibles.

Más información en Unidades de Trabajo Social de lunes a viernes de 9 a 14 horas.

Programación:

- **Día 3.** "Acercamiento a la realidad social " Presentación del Taller. Servicios y prestaciones del SAAD.
- **Día 8.** "Medicina, proximidad con el paciente". Especialidades médicas de Geriatría, Neurología y Psiquiatría. Medicaciones, Administración de la medicación y tratamiento, Tipos de medicación en personas con demencias.
- **Día 10.** "Importancia de los cuidados de enfermería". Aprendizaje de cuidados prácticos en higiene, nutrición, medicación de la persona en situación de dependencia. Prevención y tratamiento de escaras. Tipos de úlceras, recomendaciones generales. Tipos de sondas y su alimentación.

Taller Formativo



Cuidar a los que cuidan

- **Días 15 y 17.** "Apoyo desde la Terapia Ocupacional". Ayudas técnicas para ABVDs, Adaptaciones en el domicilio, Comunicación con el paciente, Estimulación a la actividad.
- **Día 22.** "Cuidados físicos para mejorar nuestra vida diaria".. Habilidades de cuidado que disminuyen o evitan la sobrecarga física del cuidador. Ayudas técnicas para movilidad (sillas de ruedas, andadores...), Prevención de accidentes y dolencias por sobrecarga. Cambios posturales y movilización de encamados, casos prácticos
- **Días 24 y 29.** "Cuidemos a los cuidadores". Análisis de la situación. Características del cuidador y del receptor de cuidados. Relación entre ambos. ¿Por qué ser cuidador?. El estrés del cuidador. Consecuencias sociales, físicas y emocionales del cuidado. Cómo mantener el bienestar. Intervención psicoterapéutica para cuidadores. Importancia de los apoyos comunitarios.

noticias

Capitalidad

Aprobada la propuesta de convenio de colaboración entre el Gobierno de La Rioja y el Ayuntamiento de Logroño para desarrollar las medidas contenidas en el Estatuto de Capitalidad por el que el Ayuntamiento de Logroño percibirá 2.620.715 euros. La cuantía establecida en el convenio es la misma que en los dos ejercicios anteriores y debe aplicarse a gastos imputados al Presupuesto del Ayuntamiento de

Logroño para el ejercicio 2016.

Caminos rurales

Por un importe de 149.998,23 euros, licitado el proyecto de acondicionamiento de caminos para la campaña 2016, que contempla actuaciones en seis caminos rurales del entorno del casco urbano de Logroño. Las obras de mejora se realizarán en el Camino Viejo de Lapuebla de Labarca, la Senda El Cortijo y Senda de los Valles, el Camino de los Valles, el Camino de la Plana

Barquillos, el Camino El Horcajo y el Camino Viejo de Lardero.

Medio ambiente

Adjudicada la gestión del Aula didáctica de La Grajera a la empresa Técnicas y Recursos Ambientales por un periodo de dos años y un importe de 60.469,75 euros. La oferta ganadora cubre de forma correcta la gestión con el personal propuesto, la metodología de las actividades a desarrollar y, además, presenta una baja

cercana al 2,5% respecto al presupuesto de licitación.

Medidas sociales

La Junta de Gobierno Local ha aprobado medidas sociales como la modificación de la convocatoria de ayudas al alquiler para afectados por ejecuciones hipotecarias con el fin de atender las prórrogas de los beneficiarios o la licitación del Servicio de orientación sociolaboral para personas desempleadas.



¡Enciende la Esperanza!



¡Enciéndelo en Oro!

Campaña mundial contra el cáncer infantil promovida por la Federación Española de Padres de NIÑOS CON CÁNCER

La campaña internacional ¡Enciende la Esperanza! ¡Enciéndelo en Oro!, a iniciativa de Childhood Cancer International que sitúa el mes de septiembre como el mes de sensibilización del cáncer infantil, llega a nuestra ciudad. El Ayuntamiento de Logroño se ha sumado a esta campaña con varias acciones.

En España, está promovida por madres y padres de NIÑOS CON CÁNCER, entidad sin ánimo de lucro nacida en 1990 e integrada por 19 Asociaciones de padres de NIÑOS CON CÁNCER. Su objetivo es dar visibilidad a los menores que padecen cáncer infantil y adolescente.

Para sumarte a la campaña social: dibújate un lazo dorado donde más te guste, hazte la foto más divertida solo o con tus amigos, y súbela a tus Redes Sociales con el hashtag #enciendelaesperanza

Actividades en Logroño

Durante septiembre los centros jóvenes municipales han desarrollado acciones de sensibilización, que han consistido fundamentalmente en el conocimiento de la enfermedad a través de actividades concretas. Esta semana los centros jóvenes municipales van a trabajar la elaboración de una pulsera dorada con motivo de la campaña.

Además confeccionarán carteles con un lazo dorado grande con mensajes. El viernes los chicos de los centros jóvenes municipales y todas aquellas personas que quieran sumarse, desarrollarán un fotocall con las pulseras que han creado.

Datos de seguridad ciudadana en el primer semestre 2016

La tasa de criminalidad se ha reducido en Logroño 10 puntos en los últimos cuatro años, mientras La Rioja se afianza como la tercera autonomía más segura del país

Según los últimos datos facilitados por la Junta Local de Seguridad, del último semestre del 2016, hay que destacar la reducción en un 23,9% de los robos con fuerza en domicilios, de los 109 registrados en el primer semestre de 2015 a los 83 de este año. En cuanto al número de infracciones criminales, los delitos han vuelto a registrar un descenso, en este caso del 4%, de los 2.249 registrados en 2015 a los 2.160 del presente año.

También hay que resaltar el trabajo preventivo que se realiza a través de la policía de barrio. Según los datos de actuaciones de Policía Local correspondientes al primer semestre de este año, se realizaron 5.770 intervenciones en materia de seguridad ciudadana.

Los delitos contra la seguridad vial han descendido un 16% y también bajan las intervenciones por peleas y por robos con fuerza o con violencia (30% y 7%, respectivamente), mientras que han aumentado las intervenciones por malos tratos en el ámbito familiar y por agresiones, así como por hurtos. También se ha incrementado el número de identificaciones preventivas de personas en actitud sospechosa o envueltos en incidentes.

Por otra parte, los vehículos recuperados por Policía Local aumentan un 16% (la mayoría, bicicletas) y han descendido sustancialmente (-20%) las actas por infracción de la Ley Orgánica 4/15 que engloban drogas, tenencia

de armas o desobediencia a la autoridad.

Se ha incrementado un 6% el número de charlas de formación (183) para impulsar la educación vial y la convivencia, principalmente en colegios.

Esta sensibilización se ha traducido también en el resultado de los controles de alcohol y drogas realizados por la Policía Local. Importante descenso de los resultados positivos de estas pruebas, principalmente en lo que se refiere a la alcoholemia, con descensos del 26% en el caso de las alcoholemias administrativas y de un 22% en el caso de las alcoholemias penales.

Rehabilitación integral de la antigua comisaría de Doctores Castroviejo

72 empleados públicos de la Inspección de Trabajo, el FOGASA y otros organismos estatales, se trasladarán a estas dependencias, lo que supondrá un ahorro anual para la Administración General de 220.000 euros en alquileres



El proyecto

El inmueble se convertirá en el primer edificio público rehabilitado en España que disponga de unas prestaciones de eficiencia energética y calidad ambiental interior tan elevadas.

Destaca por contemplar estándares de consumo energético casi nulo, con ahorros de energía superiores al 85% y unos reducidos costes de mantenimiento, en consonancia con el criterio de austeridad del Ministerio.

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, junto con el Delegado del Gobierno en La Rioja, Alberto Bretón, presentaron días pasados el proyecto de rehabilitación del edificio en Doctores Castroviejo 9, antigua Jefatura Superior de Policía de La Rioja, al presidente de la Asociación de comerciantes "Paseo de las Cien Tiendas", Roberto Pinillos, y a la Presidenta de la Asociación de vecinos "El Carmen", María Ángeles Matute.

La ejecución ha sido adjudicada a la U.T.E. Harinsa Navasfalt SA & Obras de Construcciones e Instalaciones SA & HNV Infraestructuras SL, por un importe de 2,28 millones de euros, con plazo de ejecución/entrega de 11 meses

El edificio verá ampliada ligeramente su superficie construida hasta los 1.890 m² con el fin de albergar las unidades previstas: diversos organismos dependientes del Ministerio de Empleo en nuestra Comunidad Autónoma como la Inspección de Trabajo y Seguridad Social, el Fondo de Garantía Salarial, y algún otro Organismo dependiendo de la situación en la que se encuentren en el momento del traslado y el ahorro de los alquileres que hasta la fecha se hayan satisfecho.

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, valora el impulso que esta nueva dotación va

a suponer para la zona. "Va a ser un centro de trabajo y atención al público que va a generar mucho dinamismo en el entorno de la Cien Tiendas; una zona que durante años tuvo como referencia la Comisaría y ahora va a recuperar tránsito ciudadano con lo que conlleva para los comercios y establecimientos hosteleros allí radicados. También los vecinos están ilusionados con un proyecto que va a revitalizar Doctores Castroviejo y las calles que la rodean." El Delegado del Gobierno, por su parte, explicó que "estamos ante un proyecto pionero en eficiencia energética y calidad ambiental que por primera vez se desarrolla en la capital riojana."

Desde la Dirección General de Patrimonio del Estado, perteneciente al Ministerio de Hacienda, se hacen cargo de esta rehabilitación integral en este inmueble, con una serie de criterios de actuación basados principalmente en la calidad arquitectónica, Certificado de Eficiencia Energética y austeridad económica.



Arranca el Programa Deportivo de Logroño Deporte 2016-2017

El próximo 3 de octubre comenzarán las actividades, entre las que se han incluido novedades como Yoga Infantil e Interval Fitness

La nueva temporada deportiva de Logroño Deporte abarca 25.000 horas de ejercicio físico con un total de 20.726 plazas y 134 actividades diferentes divididas en 706 grupos.

Este lunes 3 de octubre dará comienzo la temporada 2016-2017, que este año se sustenta bajo el lema 'Somos Deporte, Somos Salud', y que engloba las actividades deportivas durante la temporada de invierno, correspondientes a los meses de octubre a

mayo. A fecha de hoy, las inscripciones para todas aquellas actividades que tengan plazas libres, siguen abiertas.

115 monitores serán los encargados de impartir el programa en las 35 instalaciones municipales. Esta nueva temporada está marcada por la continuidad de las novedades de la pasada: **Actividades a La Carta**, que permite escoger entre 15 instalaciones diferentes, 148 combinaciones posibles y a cualquier hora del día; y las **Actividades Concilia**.

Y prosiguen las promociones de Fin de Semana orientadas para las familias y una variada oferta de actividades destinadas a las personas mayores de 65 años y a personas con discapacidad.

Entre las novedades para 2016-2017, el Programa **Deport Pop (deportistas populares)**; Programa **'Deport Pop Premium'**; **Actividades a la carta tarifa plana o Deporte en Familia**.

Inscripciones a partir del 20 de junio

Logroño deporte Ayuntamiento de Logroño

PROGRAMA CONCILIA

y **Viernes en Familia**

Programa Deportivo Municipal Logroño 2016-2017

Bonos salas de Musculación y Fitness

ABONADOS

MES 11,60€

TRIMESTRE 27,83€

SEMESTRE 53,55€

ANUAL 102,38€

Mes + 60 años*: 5,57€ *obligatorio reconocimiento médico CDM LOBETE - CDM LAS GAUNAS - CDM LA RIBERA

Viernes en familia

Actividades creadas para que el disfrute y la diversión con los hijos pequeños, realizando juntos la misma actividad deportiva: circo, badminton, zumba, yoga, balones-globos-juegos y patinaje sobre ruedas

PROMOCIÓN DE TENIS Y PÁDEL

Esta temporada los alumnos que se inscriban en cualquiera de estas actividades tendrán de regalo un bono de 10 pases gratuitos a las pistas de pádel o tenis del CDM Las Norias

Logroño deporte Ayuntamiento de Logroño

Somos Deporte, Somos Salud

Programa Deportivo Municipal Logroño 2016-2017

FECHAS DE INSCRIPCIÓN
ABONADOS 25 de agosto
USUARIOS 15 de septiembre

FORMAS Y HORARIOS de INSCRIPCIÓN
TELEFÓNICA SERVICIO 010 y desde fuera de Logroño tno. 941 277 201
PRESENCIAL Sólo actividades específicas para mayores de 65 años. En las oficinas de Logroño Deporte, Plaza de las Chabolas nº1. (en horario de oficina)

INTERNET www.logroñodeporte.es

Fin de semana para correr

Este sábado se celebra la prueba deportiva benéfica 'Tres Parques', y el domingo, VII Duatlón de Valdegastea

El III Circuito Carreras del Ayuntamiento de Logroño tiene este fin de semana dos importantes citas. El sábado se celebrará la 13ª Carrera Popular C.C. Berceo Tres Parques, organizada por el Club Deportivo Rioja Añares. En esta edición, los corredores donarán 1 euro destinado a FutuRioja (Fundación Tutelar Riojana Pro Personas Con Discapacidad Psíquica)

La carrera introduce, nuevamente, las siguientes modalidades: - Carrera Familiar: 1,5 Km. Con salida a las 10:30 horas. Menos de 17 años y adultos acompañantes - Carrera Adultos: 5 Km. Con salida a las 11:30 horas. Mayores de 18 años. - Carrera Adultos: 10 Km. Con salida a las 11:30 horas. 10 euros. Mayores de 18 años. Este año hay un premio especial al colegio con mayor número de participantes. Las pruebas discurrirán íntegramente por caminos del Parque del Iregua y sus accesos. Durante la jornada, se realizará una Master Class de Body Combat, de 11 a 11:25 horas y otra de Zumba para toda la familia, de 11:45 a 12:30 horas. Organiza, AnyTime Fitness.

SÁBADO 1 DE OCTUBRE

XIII CARRERA POPULAR C.C. BERCEO TRES PARQUES

3 RECORRIDOS:
- Carrera Familiar 1,5 Km. 10:30h. Gratuita.
- Carrera 5 Km. 11:30h. 6€
- Carrera 10 Km. 11:30h. 10€

Premio al colegio con más participantes. Inscripciones hasta el 28 de Septiembre en www.ccbereco.com.
Recogida de dorsales (5€ y 10€) y bolsa de corredor (carrera de 10K), del 14 al 30 de Septiembre en el Punto de Información de C.C. Berceo.

Y Master Class de:
- BODY COMBAT de 11 a 11:25h
- ZUMBA para toda la familia de 11:45 a 12:30h
Organiza: ANYTIME FITNESS

Berceo Centros Generales, EROSKI, FutuRioja, ASARRES RIOJA, etc.

El VII Duatlón Cros de Logroño "Barrio de Valdegastea", organizado por el Club Logroño Triatlón, tiene carácter popular y consistirá en un duatlón cros sprint: 5000m. de carrera a pie (en 2 vueltas), 20800m. de ciclismo (en 2 vueltas) y 2600m. de carrera a pie (en 1 vuelta)

La prueba se realizará este domingo día, a las 11:00 con salida, transiciones y meta junto al área de juegos infantiles cerca de la intersección de la calle Grecia y la calle Italia, en el barrio de Valdegastea de Logroño, y recorridos por el Parque de los Enamorados y los caminos rurales existentes entre los barrios de Valdegastea, Yagüe y El Cortijo.